

**BNN.CO.ID**

# Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 09:31



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat*

Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis yang dipimpin oleh AIPDA Sudiro dan BRIPKA Dede Irvana. dengan tujuan menjaga situasi

keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

**Petugas Patroli:**

1. AIPDA Sudiro
2. BRIPKA Dede Irvana

**Rute dan Tujuan Patroli:** Patroli dialogis ini difokuskan pada tempat-tempat keramaian di Kecamatan Nyalindung. Para petugas mengimbau masyarakat untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas dan mencegah gangguan yang mungkin terjadi di tempat keramaian. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk segera melapor kepada pihak kepolisian jika menemukan kejadian menonjol yang memerlukan perhatian.

Tidak hanya itu, patroli dialogis ini juga memberikan edukasi kepada warga mengenai bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Petugas mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa kejelasan yang pasti.

**Hasil Patroli:** Patroli dialogis ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Masyarakat menyambut baik dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Tidak ada kejadian menonjol yang dilaporkan, menunjukkan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap aman dan terkendali.

Kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Diharapkan melalui patroli dialogis yang rutin dilaksanakan, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga kamtibmas akan semakin meningkat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengucapkan terima kasih atas kerja sama dan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Beliau berharap kegiatan seperti ini dapat terus berjalan dengan baik demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.